

Mitgliederinfo – 06/17

- Die Schulferien sind vorbei und auch wir wollen wieder mit unserer Vortragsreihe starten – am Dienstag, 12.09.17 geht es um 19 Uhr in der Remise mit dem verlorenen Ort Kulturhaus weiter! –Einladung am Schluß!
- - Das wichtigste Ereignis liegt aber nun schon wieder 14 Tage zurück. Wir konnten am 18.08. unsere erste Ausstellung im Haus eröffnen. Unter dem Motto: „ Geschenkt, geschätzt, gesichert!“ zeigen wir dort Exponate, die wir in den letzten Jahren als Verein geschenkt bekamen. Dabei geht es in der Ausstellung weniger um die Gegenstände sondern vielmehr um die Spender, die wir hier namentlich erwähnen, um uns zu bedanken.
- In diesem Zusammenhang konnte unser Vorsitzender auch verkünden, dass wir mittlerweile über 100 Mitglieder im Verein zählen.





- Im Anschluss an die Eröffnung fand dann als Dankeschön für alle fleißigen Helfer und Sponsoren der letzten Monate ein kleines Hoffest statt. Dazu hatte wir im Vorfeld in einer mehrtägigen Aktion den Hof beräumt und umgestaltet.



- Unsere Ausstellung ist jetzt immer während der Arbeitszeit unserer Mitarbeiter (in der Regel werktags von 8 – 12 Uhr) und jeden Dienstag von 18 – 19 Uhr vor unserer Zusammenkunft geöffnet.
- Die Vorarbeiten unseres neuen Kalenders sind abgeschlossen, so daß er in den nächsten Tagen in den Druck gehen kann. Wir werden ihn dann wieder zum Töpfermarkt herausgeben und bei der Langen Nacht der Künste wie gewohnt vorstellen.
- Vielleicht schaut Ihr ja mal am Dienstag in unsere Ausstellung rein oder kommt zu unserem nächsten Vortrag!

Wir laden Sie herzlich ein zu unserer Vortragsreihe jeden 2. Dienstag im Monat

12. September 2017 | Remise am Schloss | 19 Uhr

Kulturhaus - Erst die Arbeit dann das Vergnügen

Ein besonderes Beispiel, wie das Kernkraftwerk das Leben in Rheinsberg prägte, war der Bau eines Kulturhauses durch den Betrieb. Im Oktober 1957 beschlossen die Stadtverordneten einstimmig den Bau und bereits am 17. März 1959 wurde das Gebäude eingeweiht. Ab 1971 übernahm der FDGB-Ferendienst die Bewirtschaftung des Hauses und betrieb das Objekt dann ab 1982 bis zur Wende eigenständig. Während der gesamten Zeit war das Kulturhaus auf Grund seiner vielfältigen Möglichkeiten ein beliebter Ort für unzählige Veranstaltungen. Lassen Sie uns gemeinsam Revue passieren und an Hand von Bildern alte Erinnerungen auffrischen.

Der Eintritt zu unserer Vortragsreihe ist frei!